

# NEWSLETTER

im Januar 2006

Über den Jahreswechsel war Michael mit der GS Schumacher-Aeroflex-slowUp im Trainingslager auf Mallorca. Die Vorbereitung für die Saison 2006 hätte nicht besser sein können, herrschte doch bestes Wetter und die Fahrer fanden dort ideale Trainingsbedingungen vor. In dieser Woche wurden 1100 Kilometer in Tagesetappen um die 200 Kilometer in Ausfahrten von 7 Stunden als Grundlagentraining zurückgelegt. Das Wetter spielte auch mit und die Fahrer konnten im Gegensatz zum Winterwetter über die Festtage in der Schweiz bei idealen Temperaturen trainieren.



Foto Rolf Rügger



Foto Marco Lippuner

Der Schlüsselbeinbruch vom Frühjahr gehört mittlerweile auch der Vergangenheit an. Die Platte mit den 6 Schrauben wurde am Dienstag, 10.01.2005 im Spital Zug operativ entfernt. Die Rekonvaleszenz bis zum 19. Januar, an diesem Tag werden die Klammern entfernt, kommt gerade rechtzeitig, ist doch Michael bereits seit November wieder im Training für die Saison 2006.



PS: dieses Gewicht wird Michael diese Saison nicht mehr mitführen müssen ;-)

Bruno Baer